

## Rutan Salatiga Adakan Kunjungan Ngabuburit Keluarga WBP Selama 2 Hari

Narsono Son - SALATIGA.JURNALIS.ID

Apr 15, 2023 - 19:22



*Rumah Tahanan Negara Salatiga, Adakan Kunjungan Ngabuburit Keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan Selama 2 Hari*

SALATIGA - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga melakukan terobosan berkaitan dengan pelayanan, kali ini melalui 'Kunjungan Ngabuburit' bersama keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang diselenggarakan selama dua hari.

Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano mengungkapkan kunjungan ngabuburit ini merupakan terobosan baru selama ramadhan, yang biasanya kunjungan dilaksanakan pagi ini tapi menjelang berbuka puasa ini, WBP bisa bertemu secara langsung dengan keluarga di Sore hari.



"Kami membuat terobosan program layanan berupa kunjungan ngabuburit, yang biasanya kunjungan dilaksanakan pagi ini tapi menjelang berbuka puasa ini, WBP bisa bertemu secara langsung dengan keluarga disore hari," ujarnya, Sabtu (15/04/2023).

Andri menjelaskan selama ramadan ini Rutan Salatiga terus memberikan pelayanan yang maksimal dan terbaik bagi WBP, dari pelayanan ibadah, makanan, hingga layanan tatap muka. Selain itu juga nantinya program-program pembinaan lainnya.

"Selama ramadan ini kami terus berikan program terbaik bagi warga binaan, seperti sore ini layanan kunjungan, layanan makanan hingga pembinaan kerohanian yang menjadi program utama kita untuk memberikan bekal akhlak yang baik dan saat bebas nanti menjadi manusia baru dengan penuh kebaikan," jelasnya.

Sementara itu salah satu WBP Fill Ard sangat senang dengan program ini, terlebih bisa ketemu dengan keluarga menjelang waktu berbuka puasa.



Hal senada disampaikan keluarga wbp, Chodijah menyatakan sangat senang dan mendukung program 'Kunjungan Ngabuburit' ini terlebih sebagai orang tua bisa lebih tenang bisa ngabuburit dengan anak. Apalagi di Rutan ini diberikan pembinaan keagamaan yang bagus.

"Sebagai orang tua kita lebih tenang, senang bisa ketemu anak, apalagi disini dididik keagamaan lebih bagus, saya juga berterima kasih pada petugas yang telah memberi waktu untuk ngabuburit dengan anak," pungkasnya.

(N.Son/\*\*\*)